

# TuS Horsten-Etzel hat 1.000 Mitglieder



Zur Feier anlässlich des 1.000sten Mitglied beim TuS Horsten-Etzel begrüßte der 1. Vorsitzende Herr Werner Steinmetzer: den Bürgermeister der Gemeinde Friedeburg Herrn Helfried Götz, den 1. Vorsitzenden des Kreis-Sportbund WTM Herrn Alfred Helmers, den Ortsvorsteher der Ortschaft Horsten Herrn Walter Johansen, den Presse-Vertreter der Wilhelmshavener Zeitung Herrn Manfred Lehmann, den Schatzmeister vom TuS Horsten-Etzel Herrn Heinz Blumberg, die Sportler Frau Brigitte Hinrichs, Frau Inken Frerichs, Frau Lena Lübben sowie die Übungsleiterin Frau Antke Albers, Frau Gudrun Pilari und den Fitness-Übungsleiter Herrn Manfred Albers.



Werner Steinmetzer berichtete von der überwältigenden Entwicklungen beim TuS Horsten-Etzel und den damit verbundenen Mitgliederzuwachs, sodass der TuS Horsten-Etzel jetzt mehr als 1.000 Mitglieder umfasst.



Stellvertretend für die 1.000 Mitglieder wurden die Sportlerinnen: Frau Brigitte Hinrichs, Frau Inken Frerichs und Frau Lena Lübben vom 1. Vorsitzenden geehrt und je mit einem Blumenstrauß geehrt.

Der Bürgermeister Herr Helfried Götz wünschte den Geehrten eine erfolgreiche Sportsaison und sagte auch für die weiteren Projekte des TuS Horsten-Etzel die Unterstützung der Gemeinde Friedeburg zu.



Der Ortsvorsteher der Ortschaft Horsten wünschte dem TuS Horsten-Etzel und all seinen Mitgliedern für die Zukunft weiterhin sehr erfolgreiche Sporttage.

Der KSB-WTM Vorsitzende Herr Alfred Helmers unterstrich mit seinen Grußworten, dass der TuS Horsten-Etzel mit seinen 1.000 Mitgliedern nun zu den viert größten Sportverein des KSB-WTM gehört. Er lobte die gute Zusammenarbeit mit dem TuS Horsten-Etzel, der Gemeinde Friedeburg und dem KSB-WTM. Herr Alfred Helmers wünscht dem TuS Horsten-Etzel und seinen Mitgliedern alles Gute und sportliche Erfolge.